地域発信号



# 鍋山小学校





学校 H

~なかよく 勉強 やる気 まっしぐら~

3月号 令和7年3月19日 文責:校長

#### 《 10人の晴れ舞台~卒業証書授与式~ 》

3月18日(火)、まだ寒さを感じる一日でしたが、卒業生10人が晴れやかな表情で鍋山小学校を無事卒業していきました。冬に自ら紙すきをして作った和紙の卒業証書を手にして、しっかりと前を向き未来と夢に向かって巣立っていきました。

様々なことを自らの糧としたこの6年間を思い出し、在校生と呼びかけや歌を交わし、時には笑顔で、時には涙しながらの、感動的な卒業式となりました。堂々と入退場をする足取りや、背筋を伸ばしてすっくと立つ姿、しっかりと発声する様子からは、小学校での成長と中学校への期待が伝わってきました。

10名の卒業生には、今年一年しっかりと鍋山小学校を引っ張ってきてもらいました。またこの一年で6年生らしい落ち着きと優しさを身につけ、下級生にも慕われたみなさんでした。行事やなかよし班活動などでも、下学年の手本となるとともに、優しく教えたりリードしたりする姿が印象的でした。6年生のリーダーシップは、5年生や新たに高学年となる4年生の良いお手本となったと思います。

また、地域の皆様にもたくさん支えていただいたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。













### 《 学校保健委員会を行いました 》

2月19日(水)に学校保健委員会を行いました。日頃から学校を支えていただいている委員の皆様に、

本校児童のメディア機器使用について話し合い、ご意見をいただきました。

来年度に向けて、児童が適切にメディアと接するためにはどうするべきか、皆様から頂いたご意見をもとにこれからも考えてまいります。お集まりいただいた学校保健委員の皆様、ありがとうございました。

保護者の皆様には今後とも、児童のメディアとの上手な付き合い方について適切にご指導、見守りをお願いします。



#### 《 サンキューフェスタ 「ありがとう6年生」》

2月28日(金)に、「サンキューフェスタ(6年生に感謝する会)」がありました。3学期の初めから5年生が企画計画をして、1~4年生も協力しながら準備や練習を進めてきました。

今年の6年生は10人です。今までなかよし班やいろいろな行事で、みんなのことを考え工夫しながら、明るく下級生を引っ張ってきてくれました。そんなお世話になった6年生に、1~5年生が、今までの思い出を劇にしたり、6年生にまつわるクイズなどをしたりして感謝を伝えました。1~4年生は元気いっぱいで発表し、5年生は協力してスムーズに会を進行しました。主役の6年生も笑顔が絶えず、楽しく発表を見ることができました。6年生も音楽に合わせた運動やダンスを披露したり、みんなにプレゼントを準備し渡してくれたりしました。

低学年の頃の写真で懐かしんだり、なかよし班で触れ合ったりしながら、また新たな思い出ができた「サンキューフェスタ」となりました。

















## 《 表彰を行い**きした 》** ※ 3/12 の全校朝礼にて

【全国児童画コンクール】

入選:3年 ○○○○さん 5年 ○○○○さん

【ライオンズ国際平和ポスターコンテスト】

優秀賞:6年 ○○○○さん ○○○○さん

【島根県書き初めコンクール】

金賞:6年 ○○○○さん ○○○○さん 銀賞:3年 ○○○○さん ○○○○さん

4年 0000さん 5年 0000さん

※他出品作品は全員銅賞をいただきました。

#### 【雲南市書き初め展】

金賞:6年 〇〇〇〇さん 銀賞:5年 〇〇〇〇さん 銅賞:3年 〇〇〇〇さん

【しまね小中学生新聞コンクール】

入選:6年 〇〇〇〇さん

佳作:1年 ○○○○さん 1年 ○○○○さん 4年 ○○○○さん







